



Paris
Marais
Sotheby's
INTERNATIONAL REALTY

4 Pièces

100 m²

Réf. 1093

1 590 000 €

Paris 2^Eme

Appartement à vendre (75002)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Paris 2ème - Montorgueil - A deux pas de la place des Victoires, des jardins du Palais-Royal et du palais de la Bourse, au troisième étage d'un très bel immeuble du XVIIIème siècle, un appartement de 97,25 m² Loi Carrez entièrement rénové et climatisé. Une entrée dessert une grande pièce de vie de 44 m² avec une cuisine semi-ouverte équipée et une cheminée. Deux suites confortables avec chacune sa salle d'eau et son dressing sont réparties de part et d'autre de l'appartement. Deux toilettes complètent ce bien. Des rangements ont été installés en plusieurs endroits de l'appartement qui ...

Paris 2nd - Montorgueil - Just steps from Place des Victoires, the Palais Royal gardens, and the Palais de la Bourse, this 97.25 m² (Carrez law) apartment is located on the third floor of a former 18th-century private mansion. Fully renovated and air-conditioned, it offers an exceptional living space. The entrance leads to a spacious 44 m² living area with a semi-open, fully equipped kitchen and a fireplace. The apartment features two comfortable suites, each with its own shower room and dressing area, located on opposite sides of the property for enhanced privacy. Two separate toilets ...

PARIS OUEST MARAIS SOTHEBY'S IR

39 Rue de Turenne - 75003 PARIS 3EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

